

Materia: Desarrollo Humano

Carrera: Nutrición.

Cuatrimestre: 6° Cuatrimestre.

Alumna: Angela Dileri Ballinas Altuzar

Catedrático: Luz María Castillo

1.2.2 LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

La voluntad tiende de forma natural al bien perfecto, esta se realiza de forma concreta debido a que la inteligencia presenta bienes particulares y finitos, pero como sabemos la inteligencia es libre de elegir entre esos bienes, en si tiene diferentes opciones y no solo establece dos opciones a elegir, en otras palabras, puede auto determinarse así misma.

Cuando afirmamos que la voluntad es libre, indicamos que la capacidad de auto determinarse para realizarse, aquí observamos que la libertad no se considera como un valor social más bien se considera como un logro personal que puede alcanzarse, cuando es uno más libre es más predecible su conducta. Podemos percibir en el hombre caprichoso falta de libertad.

La conducta libre se considera como base a motivos y razones, ya que la libertad no es una arbitrariedad o indeterminación pura, más bien es considerada como la capacidad de auto determinarse hacia lo que se considera bueno. los factores fisiológicos pueden limitar o condicionar la libertad en un exceso de asumir de un modo absoluto que la libertad no exista.

1.2.3 EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

Transcendencia se refiere a una metáfora espacial, de forma filosófica incluye la idea de superación, en si transcendencia tiene un carácter de finalidad de cumplirse como "lo más importante", "lo esencial", por lo que se convierte en el fundamento de la acción y el sentido de todo lo que se hace.

El Rabino Sergio Bergman nos menciona reflexiones con respecto a la trascendencia, las cuales resultan útiles para comprender mejor este principio. El rabino menciona que "una de las dimensiones del desarrollo humano es la trascendencia. Porque la diferencia de lo humano y lo animal es la trascendencia."